

Hettlingen, im September 2023

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft beim Abschied unserer lieben

Hedwig Müller-Lüönd

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Patrick Werder für den berührenden Abschiedsgottesdienst mit den heiteren und doch so einfühlenden Worten, die uns an das erfüllte Leben von Hedy erinnerten. Ebenso möchten wir uns für die musikalische Begleitung mit Orgel und Panflöten bedanken.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn herzlich, die Hedy in ihrem Leben begleiteten. Grossen Dank gebührt auch dem Pflegepersonal des Alterszentrums im Geeren für die liebevolle und kompetente Betreuung.

Wir danken für die grosszügigen Spenden, die der Ländlichen Familienhilfe zugutekommen.

Lieben Dank auch für die wunderbaren Blumen und die tröstenden Worte in den zahlreichen Briefen.

Die Trauerfamilie